
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 84607416

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Cet appartement est  une véritable perle avec son emplacement privilégié en front

de  mer,  à  proximité  de  nombreux  sites  emblématiques  de  Cannes  tels  que  le

Suquet, le vieux port, le marché Forville, la Rue d'Antibes, la Croisette et le Palais

des Festivals.Avec une vue panoramique sur la mer, il  offre un cadre exceptionnel

pour  un  séjour  inoubliable.  D'une  superficie  d'environ  70m²,  cet  appartement

dispose  de  deux  chambres  avec  lave  mains,  une  salle  d'eau  avec  toilettes.  une

toilette indépendante. Les chambres sont équipées de lits doubles, + TV offrant un

confort optimal pour jusqu'à quatre ...

This  apartment  is  a  real  pearl  with  its  privileged location on the seafront,  close to

many emblematic sites of Cannes such as Suquet, the old port, the Forville market,

Rue d'Antibes, the Croisette and the Palais des Festivals.With a panoramic view of

the  sea,  it  offers  an  exceptional  setting  for  an  unforgettable  stay.  With  a  surface

area of approximately 70m², this apartment has two bedrooms with hand basins, a

bathroom with toilet. a separate toilet. The rooms are equipped with double beds,

+  TV  offering  optimal  comfort  for  up  to  four  people.  In  addition,  the  presence  of

balconies allows ...

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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